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本报综合消息 电视荧幕上的蒋雯丽!从"牵手#$"中国式

离婚%$"金婚%到正在天津卫视$安徽卫视播出的"守婚如玉%!

蒋雯丽塑造的妻子形象或多或少都因为捍卫婚姻$&对抗'小

三儿而让人印象深刻( 在蒋雯丽眼中!随着时代的发展!妻子

在婚姻中的角色以及对婚姻的态度也发生着变化! 同样是面

对婚姻危机!如今的蒋雯丽在塑造角色时!考虑的是让女性如

何去用守的姿态保护自己的婚姻)

出演过*牵手%+"中国式离婚%$"金婚%等婚姻大戏的蒋雯

丽被观众赋予&国民正室'的称呼!在这些戏中蒋雯丽以妻子

身份与不同年代不同形式的&小三儿'展开过较量!而在"守婚

如玉%中!蒋雯丽再度出演面对丈夫出轨的妻子)对此!蒋雯丽

坦言!因为题材雷同!有段时间不想再演与婚姻相关的戏) 但

在看到"守婚如玉%的剧本以后!她又从女主角苏然身上看到

了更多可以挖掘的东西)

蒋雯丽所塑造的这个人物! 已经面对家庭婚姻破碎的事

实!丈夫一时出轨但并非十恶不赦!在这样的情况下如何放下

女性比较理想主义!带有洁癖的心!去包容对方!这是一个角

色自我觉醒和自我救赎的过程!对于女主人公来说!原谅别人

就是原谅自己)

"守婚如玉%在目前离婚率高企的大城市播出!颇能引发

观众共鸣!而对于成功塑造过很多妻子形象的蒋雯丽来说!婚

姻就像一块玉!易碎$需要双方的保护)在蒋雯丽看来!不管婚

姻中哪一方出轨! 人们更应该强调的是对待婚姻所采取的是

一个什么态度,有问题的婚姻!是双方造成的) 比如*守婚如

玉%里的男主赵明齐他由于性格软弱!一直被第三者利用!当

妻子苏然了解实情后! 明白丈夫的性格也知道丈夫是想挽留

这个家庭的) 所以她是从一开始求着离婚的状态到丈夫入狱

以后!来挽救这个家庭)婚姻需要的是双方真正的了解对方的

问题和缺点!然后再接受这些不完美!对婚姻!双方都应该有

着一种守护的态度)

从*牵手%到*中国式离婚%$*金婚%再到*守婚如玉%!这些

婚姻题材的电视剧也在记录着整个时代的变化!对此!蒋雯丽

也深有体会)她回忆说!当年的*牵手%是国内第一部出现第三

者的电视剧! 那种题材和表现手法在父母那一代是不太可能

的!大家的思想中不会去接受小三儿!但随着社会的发展和一

些现象的层出不穷!现在大家有可能对小三见怪不怪!对婚外

情的宽容度也在增加!所以!现在如何面对小三儿!与以往电

视剧也有所不同)

蒋雯丽认为! 中国国产婚恋题材的视角更多的是随着人

物的发展来延展!自己在拍摄*守婚如玉%过程中!一直跟编剧

探讨苏然这个人物怎么样去守婚!与二十多年前*牵手%中的

夏晓雪不同!苏然是主动在守婚而不再是被动的守)蒋雯丽希

望! 自己演绎的这个角色能为现在的女性保护婚姻带来些许

启示)
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月
!1

日是北京国际电影节电影市场

开幕的第一天! 北京国际饭店的会场内人

头攒动!

234

多家参展企业通过沙龙论坛"

项目创投" 新片推介" 行业对话等多种形

式展开交流洽谈# 记者注意到!

14

后这个

词在业内大佬们的发言中出现频次相当之

高! 甚至有人直言! $要把自己的膝盖贡

献给
14

后#%

54%6

年中国电影最终突破
##4

亿! 专

注行业大数据的艺恩公司在当日上午的论

坛上预计 !

54%"

年电影票房将超过
"44

亿! 进一步逼近全球第一大市场# $估计

大家都没有疑问 ! 中国电影市

场必将成为世界第一大市场 !

成为全球电影市场的引擎 ! 而

且是唯一的单引擎#% 华谊兄弟

影业
789

叶宁感慨! 中国电影

票 房 的 增 速 已 经 有 些 疯 狂 !

$我们都在问! 中国电影市场的

天花板在哪&%

他指出! 四五线城市现在已

经成为了重要的票仓! 特别是在

特殊档期! 四五线城市的票房占

比甚至超过
#4:

! $如果不让四

五线城市的小镇青年为电影投

票! 你这个电影绝对不会变成一个现象级

的电影'%

百度糯米总经理徐勇明认为! 国产电

影能与好莱坞抗衡的重要原因之一! 就是

对于观众尤其是对这批小镇青年的理解能

力! $像 (美人鱼) 和 (煎饼侠) 这样的

片子好莱坞拍不出来! 它只能在我们这块

土地上生长! 我们会花时间了解我们的
14

后和
44

后! 这是我们的优势 ! 要发扬光

大'%

和
14

后最好的互动方式无疑是通过互

联网' 徐勇明建议! 互联网时代的电影生

产也应该有新玩法! $从剧本阶段" 选演

员阶段! 就开始和核心用户群建立起深度

的互动! 让他们来帮助我们选择剧本! 包括

用互联网大数据来判断选什么样的演员是最

合适的' 实际上国内个别导演已经开始在用

这种方式! 在前期就把电影炒到最热! 卖足

关子'%

作为一个新兴的电影公司! 剧角映画

当日发布的
;

部新片中有
#

部是针对
14

后观众的! 导演也是一水儿的新生代! 其

中包括爱情喜剧 (世界上的一切都是胖子

的)" 改编自同名畅销小说的 (我在时间

尽头等你)" 初恋题材的 (初恋教我的十

八件事) 以及
14

后演技派董子健 " 春夏

领衔的 (完全男生手册)' 喜

剧" 爱情" 青春"

<=

**这些

被电影人们视为抓住
14

后眼

球的重要关键词'

但一味谄媚
14

后很可能

会走向一条弯路 ' 赛富亚洲

基金合伙人蔡翔认为 ! $现

在整个互联网文化以及在电

影产业里都 有 这 么 一 个 观

点 ! 很容易把
14

后 +

16

后

和一些搞笑 " 粗俗的东西挂

钩 ' 这就导致了很多电影只

注重满足观众最低层次的心

理需求 ! 忽视了人们对于爱和归属感的

需求! 以及尊重和自我实现的需求'% 他

举例说 ! (中国合伙人 ) 之所以能取得

成功 ! 正因为它所追求的是人的自我实

现'

是谄媚! 还是引领& 或许每个电影人

都有自己的选择' 而对于整个行业来说 !

真正缺少的就是那些既懂得顺应市场! 又

懂得文化先行的人才' 正如完美影视总裁

谌荣所说! $不能光一味地顺应市场! 什

么火我们就拍什么' 真正能让作品留下来

的! 是那些能够引领文化的人才! 只有这

样! 你的电影才能够有生命力! 电影产业

才能发展和突破'% !春光"
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本报综合消息
#

月
%1

日! 华谊新片

*摇滚藏獒% 宣布定档
>

月
;

日! 影片由艾

什-布兰农执导! 改编自郑钧为女儿创作的

同名漫画)据悉原创的剧本故事经过郑钧与

好莱坞团队手中
"

年的磨砺! 人物形象由

*冰川时代%的设计师打造!从美术设计到故

事$音乐$细节的打磨都保证了高完成度)

动画电影*摇滚藏獒%宣布暑期上映!

将于
>

月
;

日登陆国内院线! 并以
2?@5?

等全版本覆盖全球发行) *摇滚藏獒%曾于

54%6

年参展戛纳电影节!并登上*好莱坞报

道者%厂刊!后在纽约漫展展出!收到了海

外媒体和观众的良好口碑) 片方发布的电

影定档海报中! 小主人公藏獒波弟满足与

惊喜地趴在无

限延伸的乐谱

里!沐浴着音符

打开的梦想之

光!令人有一探究竟的好奇感)

*摇滚藏獒%讲述的是一只执着乐观

&一根筋'的藏獒!名叫波弟的快乐追梦故

事) 影片故事的初衷!来源于郑钧为女儿

创作的漫画) 郑钧表示!梦想是这部电影

的灵魂!这是一部好莱坞产出方式制作的

中国文化电影)影片藏獒波弟的配音为美

国著名喜剧男星卢克-威尔逊!

A

-

B

-西蒙

斯在片中诠释波弟爱子心切却又严格正

直的父亲) !高宇飞"

56789:;<

123!4567,89
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本报综合消息 爱情喜剧*我的新野蛮女友%将

于
0

月
$$

日全国上映)

0

月
!1

日!该片在京举行&千

里撩夫'首映发布会!导演赵根植$制片人申哲携主

演宋茜$车太贤$美菜出席) &新野蛮女友'宋茜与车

太贤逗趣还原片中&夫妻小剧场',右图-!车太贤还

向宋茜深情献唱
<CD*EDFD

!秀恩爱甜蜜指数爆表)

%6

年前!*我的野蛮女友%风靡亚洲!许多经典

片段为观众津津乐道)

%6

年后!续集*我的新野蛮女

友%将上映) 谈及对戏时的车太贤和
%6

年前电影中

的样子有何不同!宋茜笑说,&.他/变得更帅了!反而

比
%6

年前更有魅力了) '宋茜还一秒入戏!野蛮女友

状态上身!向观众演示如何对男友&总裁抱'!一旁的

车太贤流露无助眼神!引观众爆笑) !高宇飞"


